
智行理财网
期货名人录之叶庆均(期货知名人物)

叶庆均说：
“我把期货是当成事业来做的，并且期货是一项非常好的事业。虽然这个行业是二
八定律，只有少部分人才能成功，但期货依然是我值得用终生热爱，终身追求的事
业。一件事情，你坚持做了三天，那是心血来潮；你坚持了三个月，那是刚刚上场
；你坚持了三年，那才算得上事业。三年入行，五年懂行，十年称王。想把一件事
儿做成功，就要去坚持，去努力，去奋斗。当初我也是亏了很多的钱，但是我没有
想放弃的想法，心中当时是坚信有一天我终能成功，也就是这样的信念，一直支撑
着我的前行。最后我拥有了我想要的这份事业。”
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